

La UNIÓN participó en conferencia con el Director General de la OIT

Boletín No. 162

¡Qué orgullo!

Producto de su valiente, perseverante y exitoso trabajo sindical, nuestra Presidenta Nacional, Luz Marina Díaz, fue invitada al Centro Internacional de Formación de la OIT, por este organismo especializado de Naciones Unidas y por la UNI Global Union.

La importancia de este programa educativo reside en que está dirigido a fortalecer las capacidades de los sindicatos para promover los derechos fundamentales de los trabajadores, especialmente la libertad sindical y la negociación colectiva en todos los niveles; desarrollar políticas sindicales para fomentar el trabajo decente; y relaciones laborales transfronterizas para fortalecer la capacidad organizativa y negociadora de los sindicatos.

En el marco del programa, Luz Marina tuvo la oportunidad de exponer el proceso de sindicalización en Colombia, materializado en el éxito organizativo de nuestra Unión de Trabajadores y Trabajadoras del Comercio, y los alcances de sus acciones.

Así mismo, durante este evento, desarrollado entre el 14 y el 25 de septiembre en Turín-Italia, y especialmente en la Conferencia con el Director General de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), Guy Ryder, nuestra Presidenta volvió a poner sobre la mesa los obstáculos a los que se enfrentan los y las dirigentes sindicales en Colombia: la persecución, las amenazas, los despidos injustificados, son algunos de ellos.

Así mismo, recordó las importantes luchas de los hombres y mujeres colombianas que han dedicado su vida a las luchas por los derechos de los y las trabajadoras, a quienes agradecemos los trascendentales avances en materia laboral, pese a que aún haya conquistas por alcanzar.

Al respecto, el señor Ryder se manifestó muy atento y conocedor del tema, y de las particulares y graves situaciones a las que se enfrentan los y las trabajadoras de las empresas multinacionales, destacando las luchas de sus trabajadores y trabajadoras, y



Avenida Calle 90 N° 95F - 90 Interior 105 Bogotá

Oficinas de Apoyo Jurídico:

Medellín: Calle 51 No. 77 C 24, oficina 201

Teléfono: 421 9540

Elizabeth Tamayo

Bogotá: Carrera 74 A # 49 A - 94

Celular: 310 308 1542

Jorge Eduardo Gómez Rico



reiterando su admiración al proceso sindical en el que ha avanzado la UNIÓN. Cabe anotar que Colombia es uno de los países más observados por el mundo y la OIT, a causa de la violencia y la persecución sindical, y la violación del derecho de asociación sindical.

Nuestra Presidenta destacó, además, la importante labor desarrollada por la UNI Global Union en la defensa de los derechos humanos y laborales a lo largo y ancho del mundo, expresada entre otras en la firma del nuevo Acuerdo Global entre esta federación sindical internacional y Carrefour, basado en el respeto al derecho de asociación sindical y las condiciones justas de trabajo.

Agradecemos a la UNI Global unión, UNI Américas, a la ACTRAV, a la OIT y a todos los especialistas e investigadores atentos al desarrollo de este importante evento formativo que apunta al fortalecimiento de la capacidad de representación de los líderes y lideresas sindicales, y de negociación y participación en procesos de toma de decisiones.

Gracias entonces a Enrico Cariola, Doug Miller, Jesús García, Jeff Vogt, Evelin Too, Luis Miguel Monje de ACTRAV, y a todos los compañeros y compañeras sindicalistas de Asia, África, Europa, América y Oceanía que, con ganas y empeño, aportaron sus experiencias, dificultades y logros en este espacio.

**Así como el mundo laboral cambia,
Las organizaciones sindicales nos preparamos para enfrentar
nuevos retos en el futuro.**

Octubre 1 de 2015
LUZ MARINA DÍAZ
Presidenta Nacional
Unión de Trabajadores y Trabajadoras del Comercio en Colombia

